

Noticias

Medalla de la SEDYT al Prof. Ricardo Correa-Rotter

La Junta Directiva de la Sociedad Española de Diálisis y Trasplante (SEDYT) ha acordado entregar la medalla 2009 de la institución al Prof. Ricardo Correa-Rotter, presidente de la Sociedad Latinoamericana de Nefrología e Hipertensión (SLANH) y del Comité Organizador SLANH 2009 en la Ciudad de México DF de los Estados Unidos Mexicanos, por su colaboración y apoyo a la SEDYT y en reconocimiento por su labor en el Comité de Redacción de la revista DIÁLISIS Y TRASPLANTE (fig. 1).

Posteriormente, se comentaron los objetivos del plan estratégico de ambas sociedades y el modelo que se debe seguir para una mejor atención al paciente renal, aumentar la comunicación de todos los socios entre ambas sociedades y los planes a seguir en el futuro.

Julen Ocharan-Corcuera

Servicio de Nefrología-Hipertensión, Osakidetza, Hospital Txagorritxu, Vitoria-Gasteiz, España

Correo electrónico: josejulian.ocharancorcuera@osakidetza.net



Figura 1.